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大家好，我是卡姐，欢迎大家来到申卡能手新家，今天和大家分享广发卡的那些事
。

目前非四大行外的高额度信用卡商业银行，我个人觉得广发肯定在前三。

一、提额总结

去年以来，广发卡下卡额度放水很厉害，下卡就是5w起步的。

我当时下的是臻尚白，下卡额度2.5W。由于当时没资金使用需求，也就没怎么使用
，就是因公需要有几个月替公司垫付了携程的费用，挣了一些积分，因为是旅游类
的，有三倍积分。

当时下卡是2015年10月，直到次年的5月，首次提额度，好像提到37000，后面因
为买车，提了临时额度到车行一笔过50000好像，就被入黑名单了。当时还不知道
，这个是后来机缘巧合下通过客服才知道的。

这一停就一年。当时没资金需求，而且下了其他卡，就没怎么刷了。那一段好像还
消费过一些小鸡，估计加重了黑名单。后面把欠款全部花了之后就一直丢抽屉，年
费刷免，没想一年后还真提额度了。

于是，接下来的一年多都是刷刷，基本半年提一次，目前额度到了10w，也算比较
良心。

归纳一下：

（1）正常是半年一提，优质客户的除外，大部分人不属于这类人；除了本身优质
条件，应该还夹杂一些诸如卡数少、负债低、真实消费等一些原因；

（2）广发的卡低额度的时候应该可以随便刷，相对忌讳大金额，相对来说中信、
民生就比较不怕大金额；有多倍积分的别撸太凶，分期的除外；

（3）总授信太高或者隐藏属性不好或者少数不被待见的表示没办法；如果掏空且
长期的建议保护费伺候；

（4）正常消费50-70%，如若某个月撸空，建议下个月账单最少降低，让银行觉得
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你需要钱且有能力偿还；

（5）本行卡可以随便到10W+，大十几万的卡友不在少数；

（6）很多女性真实消费10%不到的，都能一直提到接近十万，几乎都是网付出小
金额，真实消费；

（7）大多数银行都可以加一点网付美化账单；

二、广发限额后的解决办法

首先收到短信限制额度5000后肯定会降额，客服说多元化消费没用，全是套话，因
为客服可以看到限制消费的用户都在待降额列表里，之后系统会统一降额。

即使境外消费也没用！同样地，分期也是没用的，分期并不能改变你被系统降额的
结果！

唯一的解决办法就是，人工。限额短信是废行给的最后通牒，意思就是告诉你，准
备好资金，我要撤资了。 解决办法就是打人工客服，不要张嘴就说标记，黑屋一些
敏感词，客服不会承认这种银行内部风控系统的，委婉说自己的卡出现了限额，异
常，希望得到解决申诉，一般客服同意的话可以备注转值班经理！2个工作日回复
！

注意一些tx，diy积分几百万，上千万，高铁白只刷三倍t积分的用户就不要试了，
值班经理会看你用卡状况，这种明显t的是出不来的， 套的比较少，只是套单倍普
通商户的可以去试，一定要去试，因为不试就只能坐等降额。

三、财智金的坑

2017年7月份的时候，被广发客服忽悠了一笔18000元的分12期的财智金借款。

大家千万不要以为办了广发的财智金，就如客服说的跟广发建立良好的关系，产生
合作，这是错误的。

根据广发的了解，广发在审核持卡人资质的时候，对负债这个词很看重，一般高负
债的人，不给批卡，不给审批新卡，不给提额。所以，你借的财智金，只能让他们
觉得你缺钱，负债比较多。

其实判断财智金，是有利于提升和银行的关系，还是加剧了让银行认为你负债比较
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多的判断，根本原因是你自身的资质。

后来我追问客服为何不提额，直接就告诉我负债高，也许这就是我不提额的根本原
因，如果相比较负债较少，平时也不怎么大额刷卡消费的，财智金则成了促使你提
升银行业务关系，提升紧

密度的良药。

最后说一下广发的推荐卡种，推荐DIY、臻尚白、南航卡等。具体的看个人爱好和
使用情况，我当时下的是臻尚白，体会了高铁贵宾。

   

   

   

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

